



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 413**  
**31 de Julio de 2019**

## **Carrera Universidad Central del Ecuador 4k convocó a estudiantes, docentes y trabajadores centralinos**

La Federación de Estudiantes Universitarios con el apoyo de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador llevó a cabo la Carrera 4k y Caminata 2k con el fin de promover la unión y participación de la comunidad centralina.

Aproximadamente a las 07:30 de la mañana del domingo 28 de julio, las instalaciones del Campus Central empezaron a recibir a niños, jóvenes, adultos y canes quienes participaron de las competencias. La jornada deportiva inició con la caminata de centralinos y sus mascotas, alrededor de las 08:30 partieron las categorías masculinas master y juvenil, y finalmente participaron los grupos femenino y senior masculino.

Durante la competencia se pudo observar el ánimo que entre competidores y asistentes entregaban a cada uno de los deportistas que se acercaban a la meta. Al final de la jornada se realizó la premiación de cada categoría, los tres primeros puestos recibieron medalla y trofeo, mientras que los 7 puestos siguientes fueron reconocidos con una medalla donde consta la posición en la que finalizaron la competencia. Los organizadores del evento agradecieron el apoyo y participación de varias facultades e invitaron a la comunidad centralina a integrarse a futuras actividades recreativas. **AC**

